$\underline{\text{http://unessa.be/Ethica-clinica/Les-numeros/Relations-de-soin/110-Le-75e-anniversaire-du-proces-des-medecins-a-N.aspx}$

110-Le 75e anniversaire du procès des médecins à Nuremberg



Table des matières

Editorial, par M. Wauters

Les actes du colloque

Les médecins belges et la Führerschule der deutschen Ärzteschaft d'Alt-Rehse, par Y. Louis

Le procès des médecins/Alt-Rehse, par Y. Louis

La loi du 14 juillet 1933 sur « la prévention d'une descendance héréditairement malade », par Y. Ternon

Les expériences des médecins nazis sur l'être humain, par M. Wauters

Péritocide nazi, un néologisme de clarification pour éviter les confusions actuelles, par J. Puttemans

La bioéthique médicale 75 ans après le procès des médecins à Nuremberg, par Y. Englert

Suppléments

Emergence de la bioéthique dans l'après deuxième guerre mondiale, par M.-Fr. Meurisse

Eloge de la différence, par M.-J. Jacob

De la nature de l'homme, par J.-M. Debry

Ecouter Circé. A propos des médecins séduits par les Sirènes du nazisme, ou d'autres chants du même genre, par J.-M. Longneaux

Editorial

« L'ASBL Groupe Mémoire - Groep Herinnering VZW » est une association issue des anciens rescapés de la Seconde Guerre mondiale qui entend préserver la mémoire de leur combat contre le nazisme et le totalitarisme, pour le maintien de nos libertés démocratiques reconquises. [...]